
第１号議案 

 

 

令和 4 年度 富山市放課後等デイサービス事業等連絡協議会 

事業報告 

 

〇事例検討会 

 

第 1 回 コロナウィルス感染拡大につき中止 

 

第 2 回  

「保護者対応について」2023 年 2 月 14 日実施  8 事業所 10 名参加 

 

 

 

 

 

 

 

・感想 

 前年度に引き続き、要望の高かった管理者・児童発達管理責任者向けの研修でした。保

護者対応だけではなく、普段話せない管理者ならではの悩みを共有できました。参加者か

らは、責任者同士が話せる場がこれからも欲しいとの声が聞こえました。 

他事業所のアセスメントや面談の方法についても聞け、有意義な会でした。 

 

〇分科会 

１．WISC 

 第 1 回 11 月 23 日開催 7 事業所 10 名参加 

 第 2 回 2 月 23 日開催 6 事業所 7 名参加 

 

 

 

 

 

 

 

 第 1 回目は WISC の概要と知覚推理・ワーキングメモリなどの項目の開設。第 2 回が

WISC の専門知識を得ながら、実際の結果を見ながらのロールプレイングを行いました。
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参加者からは活発な質問も飛び出しました。 

 

２．子どもとの遊び 

第 1 回 体を使った遊びを共有しよう 11 事業所 15 名参加 

第 2 回 室内遊びを共有しよう    10 事業所 14 名参加 

 

 

 

 

 

 

・感想 

 初の開催もあり、第 1 回目は遊びの題材を持参する事業所が少なかったが、第 2 回目に

は、題材を持ち寄り共有することができた。 

参加事業所からは、他の事業所が行っていた遊びを取り入れているとの声も聞かれた。 

改善点としては、持ち寄る遊びのテーマをもう少し絞ればよかった。 

 

３．親の気持ち 

第 1 回 10 月 13 日開催 9 事業所 13 名＋ゆうの会（当事者親の会）より 3 名参加 

第 2 回 11 月 17 日 8 事業所 15 名参加 

 

 

 

 

 

 

 

・感想 

 1 回目は初の当事者親の会を招いての分科会を行った。保護者からの話だけではなく。

事業所側が「こんな要望が親御さんから出たときにはどうすればいいか」と親御さんを交

えて、事業所としての適切な対応について議論することができた。 

 2 回目は親御さんから言われて嬉しかったこと・要望・困ったことについて話し合うこ

とができた。事業所としての方針を入所前に言うことが親御さんと事業所側の負担軽減に

つながるなどの声がでた。 
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〇放課後等デイサービス施設見学会 

11 月 24 日実施 ヴィスト富山駅前、放課後等デイサービスひかりさん見学 

14 事業所 14 名参加 

 

 

 

 

 

 

 

 

・感想 

 2 回実施予定だったが、コロナウィルス感染拡大のため、1 回の実施となった。参加希

望者が多く、急遽 1 事業所 1 名の参加となった。参加者が 2 グループに分かれ、それぞれ

前半後半で 1 事業所ずつ見学をおこない、他事業所の様子を現場職員が見れる貴重な機会

となった。引き続き行う場合には、受け入れ側の駐車場（コインパーキングを含む）の課

題がある。 

 

〇就労施設見学会（MUROYA さん見学） 10 事業所 11 名参加 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ＭＵＲＯＹＡさんのサビ管・相談支援専門員の方にご説明いただいた。就労支援側から、

放課後等デイサービスに対しての要望などを伝えていただき、支援に活かせて行けるとの

声が聞かれた。受け入れ側の駐車場の課題があり、参加者調整が必要になり参加者への周

知案内が遅れた。。 

 

〇放課後等デイサービス啓蒙活動 

  １． 富山市障害福祉課窓口にて、会員事業所一覧の QR コード配置 

 ２．放連協とやまの HP 閲覧回数（令和 4 年度） 

   閲覧回数 3373 回、閲覧ユーザー1011 人、1 ユーザーあたりの表示回数 3.34 回 
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   協議会 HP から事業所へのアクション（HP 閲覧・電話など）222 

 ＨＰについては、当初想定していた以上のアクセス数と事業所への問い合わせ数だった。

啓蒙活動については他機関との連携に関わる活動を実施できるよう働きかけたい。 

 


